

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Lic. Alejandro Duarte

**Fracasa diálogo con guerrilla**

Caracas, Venezuela, Oct. 23. (AP). Alejandro Duarte informa que los representantes del Gobierno de El Salvador, y los del FMLN-FDR, no habían llegado a un acuerdo siquiera sobre que tema discutir primero. Dijo que gobierno insiste en discutir primero sobre el cese del fuego, y el FMLN-FDR se han negado discutirlo.

**Analizarán sistema pensiones**

Las autoridades del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, conscientes de la problemática que representa el sistema de pensiones para el normal funcionamiento institucional, han considerado oportuno y necesario otorgarle especial importancia. (Información en Pág. 2).

**Casos de Amnistía en historia**

La historia jurídica del país solamente registra nueve casos de amnistía en el pasado, pero ninguna con los amplios beneficios de perdón y olvido como los plantea la Amnistía que se analiza en la Asamblea Legislativa, dijo el diputado Dr. José Humberto Posada Sánchez. (Información en Pág. 29).

**Más ayuda para el Instituto del Cáncer**

El Lic. Alejandro Dagoberto Marroquín, insta al pueblo salvadoreño a que siga identificándose con el Instituto Nacional del Cáncer, a través de sus generosos aportes económicos. Expresa que cualquier cantidad beneficia a miles de víctimas del cáncer.

**BCR anuncia aporte a Zona Oriental**

El Banco Central de Reserva de El Salvador, BCR, anunció ayer la asignación de 293 millones de colones para la reactivación de la Zona Oriental del país. El anuncio lo hizo el Presidente Ing. Mauricio Choussy Rusconi. (Información en Pág. 4).

**El oriente: zona de desastre**

A raíz de la agobiante sequía que soporta el oriente de la república y que ya deja pérdidas por arriba de los cien millones de colones, los agricultores de la región la califican como zona de desastre. (Información en Pág. 5).

**Expone en el Centro Cultural Salvadoreño**

El pintor Miguel Salvador Sánchez, expone 47 de sus mejores trabajos de dibujo y pintura, en el Centro Cultural Salvadoreño, la exposición esta abierta al público desde el 20 de octubre, y continuará hasta fin de mes.

**El Día del Hospital**

Como de un alto en el camino para reflexionar si se está cumpliendo con el deber de velar por la salud de los enfermos, calificó ayer el Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Dr. Benjamín Valdez h., el Día del Hospital. (Información en Pág. 5).

**Famosos artistas en Teletón**

Famosos artistas nacionales e internacionales han confirmado su participación en la Teletón, informaron ayer miembros del Club Activo 20-30. Los artistas Kiko, Crystal, Raúl Vale, Fernando Ubiergo, Elizabeth, Manuella Torres, ya confirmaron su presencia. (Información en Pág. 5).



Lic. Dagoberto Marroquín



Miguel Salvador Sánchez

# Fracaso en diálogo de 'Cese al Fuego'

De un completo fracaso ha sido calificada la reunión de once horas sostenida por el gobierno y extremistas de El Salvador en Venezuela, y que finalizó sin ningún acuerdo.

A continuación, damos a conocer el texto de un cable servido por DPA que dice:

"Caracas, 23 de octubre (DPA). Durante once horas y sin llegar a ningún acuerdo conversaron en Caracas los representantes del gobierno y de los grupos guerrilleros de El Salvador, en un frustrado esfuerzo por establecer el cese al fuego en esa nación centroamericana.

"No llegamos a nada", exclamó anoche ante la prensa, el delegado gubernamental Alejandro Duarte, hijo del Presidente de El Salvador, quien además agregó, que los grupos guerrilleros "tienen una posición bastante inflexible".

"Se niegan a discutir el cese al fuego hasta ahora. Hemos tratado de entrar en el tema pero ellos rehusan hacerlo. En este momento estamos insistiendo en la posibilidad de continuar el diálogo", añadió.

En cuanto a las perspectivas de la situación, Alejandro Duarte afirmó,

—Pasa a la página 21—

# BCR anuncia 293 millones a Oriente

El Banco Central de Reserva de El Salvador, BCR, anunció ayer la asignación de 293 millones de colones para la reactivación de la Zona Oriental del país.

El anuncio lo hizo el presidente del BCR, Ing. Mauricio Choussy Rusconi, acompañado del Lic. Francisco Alfaro Lara, de Relaciones Públicas; Lic. Mauricio Antonio Gallardo, vicepresidente; y señora Juanita Santamaría de Tiraboshi, asesora de Relaciones Públicas de la presidencia bancaria.

En consideración a las inquietudes formuladas por el sector productivo del Oriente del país, dijo el Ing. Choussy Rusconi y en relación con el esquema de apoyo financiero aprobado para la Zona Oriental del país, se sostuvieron negociaciones con AID, que derivaron por parte de ésta en una asignación adicional de recursos, para los 225 millones de colones otorgados a la reactivación de esa zona del país. El incremento asciende a 68 millones

—Pasa a la página 20—

# Próximo martes deberá ser aprobada Ley de Amnistía

La Comisión de Legislación de la Asamblea Legislativa, inició ayer su trabajo de análisis al Anteproyecto de Ley de Amnistía. Dicha Ley será aprobada el próximo martes.

La mencionada Comisión Legislativa, está conformada por diputados jefes de fracción ante la Asamblea y otros diputados abogados. El próximo lunes todos presentarán sus observaciones al Anteproyecto de Ley de Amnistía, para el logro de la Reconciliación Nacional, elaborada por la Comisión de Amnistía creada por el gobierno en cumplimiento al compromiso firmado en Guatemala a través

del documento Esquipulas II.

Explicaron los legisladores que la Ley de Amnistía deberá estar aprobada el martes de la próxima semana, para su publicación el miércoles de la misma y que así pueda tener vigencia el 5 de noviembre, cuando concluye el plazo que establece el Documento Esquipulas II.

En la reunión del próximo lunes, la Comisión de Legislación espera definir el dictamen sobre el Anteproyecto de Ley, se informó. Los diputados que conforman la mencionada Comisión de Legislación, son los siguientes:

—Pasa a la página 29—



**DIA DEL HOSPITAL.** La Sra. Carmen de Castillo Claramount, Dr. Benjamín Valdez h., Ministro de Salud Pública y Asistencia Social; Dr. Luis Antonio Villatoro, Director del Hospital Bloom; Melba Sierra de Molina y

Dr. Rolando Domínguez Parada, presidieron los actos conmemorativos al Día del Hospital, celebrados en el Hospital Bloom al igual que en la mayoría de centros hospitalarios del país.

## Un día en nuestra historia

**24 de Octubre, Día de las Naciones Unidas**

(Miércoles 24 de octubre de 1962). El anhelo de paz dio origen a la organización de las Naciones Unidas. En todos los tiempos, la humanidad ha tenido como uno de sus más altos anhelos, vivir en paz, y libre de temor a agresiones. Ser una sola familia, sin que el grande se sienta amenazado por el grande, o el pequeño amenazado por los más fuertes. Ese anhelo exactamente, guió a los representantes de 50 países, a firmar hace 17 años, en la ciudad de San Francisco, la creación de las Naciones Unidas. Ahora son más de 100, con los que se han sumado al esfuerzo para la paz del mundo. Muchas naciones nuevas tienen un asiento en la Asamblea General, y sus voces son oídas en todos aquellos asuntos que interesan a la paz mundial. Y esto debe seguir así, para que el mundo no sucumba ante potencia alguna, que aspire al dominio de la humanidad.

## Indice

Nacionales / 4-5  
Internacionales / 6-7  
Sociales / 8-30  
Cartas a María / 18

La Cámara / 34  
Platillos / 38  
Deportes / 39-41  
Cómicos / 42-44

Clasificados / 45-54  
Tips de César Temes / 56  
Indicador / 56  
Cines / 56-63